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Betreff: Anfrage der Fraktion Hauptsache Halle & FREIE WÄHLER zum 

Verkehrsaufkommen im Böllberger Weg 
  
 
Am Böllberger Weg wurden etliche neue Wohnhäuser errichtet. Weitere sind in Zukunft 
geplant, z.B. der Saalegarten. Dadurch dürfte sich hier das Verkehrsaufkommen verändern. 
 
Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtverwaltung: 
 

1. Wie prognostiziert die Stadt Halle das zukünftige Verkehrsaufkommen im Böllberger 

Weg unter Berücksichtigung des Neubaus von Wohnungen und des damit 

verbundenen potentiellen Ansteigens des motorisierten Individualverkehrs? 

2. Welche Probleme könnten durch ein erhöhtes Verkehrsaufkommen entstehen und 

welche Lösungsansätze hat die Verwaltung? 

 
 
gez. Andreas Wels 
Vorsitzender 
Fraktion Hauptsache Halle & FREIE WÄHLER 
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